

Home > Internationales > Ukraine-Krieg: Zahl der Deserteure erreicht neues Rekordhoch

## Ukraine: Zahl der Deserteure erreicht neues Rekordhoch

Immer mehr ukrainische Soldaten entziehen sich dem Kriegsdienst. Da Kiew unter akutem Soldatenmangel leidet, werden die Deserteure jedoch nicht bestraft.



Nicolas Butylin

05.08.2024 | aktualisiert am 06.08.2024 - 20:50 Uhr



Fast 900 Tage dauert der russische Angriffskrieg in der Ukraine nun an – die Zahl der ukrainischen Deserteure nimmt ebenfalls zu.

Ukrinform/dpa

**D**ie ukrainische Militärführung steht vor einer besonders heiklen Lage. Allein im ersten Halbjahr 2024 leiteten ukrainische Behörden 29.000 neue Strafverfahren wegen Fahnenflucht ein. Vergleicht man die Fälle mit den von Präsident Wolodymyr Selenskyj öffentlich angegebenen Soldatenzahlen, dann steht fest: Jeder 14. Soldat der ukrainischen Streitkräfte desertiert. Ein Schock für die militärpolitischen Ambitionen in der Ukraine.

Dieser Artikel wurde auf [berliner-zeitung.de](https://www.berliner-zeitung.de) veröffentlicht.